
岩手県立千厩高等学校 第 1 回学校評議員会 議事録

１ 日 時：平成 25 年 6 月 20 日 15:00～16:00

２ 場 所：千厩高校会議室

３ 参 集 者：学校評議員（敬称略）

千葉周一、及川 宏、北田文人、皆川 修、千葉喜章

学校職員 校長、副校長、事務長、総務主任（代理）、教務主任、

生徒指導主事（代理）、進路指導主事、農場長、産業技術科長

４ 学校評議員からの意見

○千厩高校ではボランティア活動をやっている。インターアクトクラブ活動などは、大

変よい取り組みだと思う。部活動での活躍も大切だが、ボランティア活動ができる人

も育てて欲しいと思う。文化部の充実も期待したい。外部に出て活動するインターア

クトのようなものは、学校のＰＲになると思う。

○最近の高校生はおとなしいと感じている。別な意味で、ストレスや障害があると、簡

単にくじける傾向がある。外でメシを食べた人間はタフさが違う。企業が採用する時

はタフな生徒が欲しい。

○ＩＬＣについて今後とも招致活動を盛り上げる取り組みをして欲しい。

企業は元気のある生徒が欲しい。やる気のある人間、元気な人間は、入社後の伸びが

ある。

○千厩高校の生徒の挨拶は好感が持てる。生徒指導、生活指導、進路指導はこのままの

方向でよいと思う。学校はもっと外部に宣伝してよい。メディア活用をもっとしてよ

い。学校に足りないとすれば外部へのＰＲだと思う。

○学校の定員がいっぱいになるよう、情報発信して欲しい。

生徒に対して、社会人はコミュニケーションも大切だが、一歩前に出る行動も大切な

ことを伝え、鍛えて欲しい。


